



# とちょう保育園便り

2020年10月号

日に日に秋が深まってきました。「暑い、暑い」と言っていた日々が嘘のように朝晩、肌寒いくらいですね。子ども達の散歩のお土産も、セミの抜け殻から、早くも、みの虫に。

季節の変わり目なので、室温や衣服の調整をこまめにして、元気いっばいに秋を楽しみたいと思います。

とちょう保育園

## 子ども達の育ち

この夏、一回りも二回りも成長した子ども達。

ひよこ組の子ども達は全員歩き出し、ご機嫌で園内を闊歩しています。目が合うと、すごいでしょ！?と言わんばかりの表情で。

りす組の子ども達は、言葉が更に達者になりました。カウンターでお友達に「えびだよ。えび」「いないね。」「いるよ」とこんな調子。まるで、大きい子たちの会話の様。

うさぎ組の子ども達は、仲間意識が強くなり、面白い遊びを思いついて子ども同士で遊ぶ姿が、頻繁に見られるようになりました。仲よく遊んでると思うと玩具の取り合いで泣く姿もありますが、相手が泣くと頭をなでてあげる優しさも。でも取り合った玩具は、手から離さず。大いに知恵もついてきています。これからの、さらなる成長が楽しみです。

## 10月の予定

13日(火)	身体測定
16日(金)	避難訓練
23日(金)	0歳健診



玄関受け入れについてのアンケートに、ご協力ありがとうございました。ほとんどのご家庭から、玄関対応に不都合がないとの回答をいただきましたが、ご不便をおかけしていることは大いにあると思います。

頂いたご意見をご紹介します。



- 着替えのストックが把握できない
- 園での様子を直接見ることができない。どんな部屋でどんな玩具に囲まれているか知りたい。
- 混み合う時間があり、チャイムをならしても、すぐに返事がないことがある
- 送迎の時間が重なると逆に密になるのでは？
- 絵本の貸し出しが出来ないのが残念
- 食事のモニターが玄関にあり不都合はない
- 手洗い含め対応してもらい、ありがたい
- 玄関に写真が貼ってあり日中の様子がわかるので楽しい
- 送迎の時間が短縮されて良い
- コロナが落ち着くまでは外部の人が園に入ることは避けた方が良いので玄関対応で良い



### (ご意見を受けての改善策)

- 着替えのストックの状況を、毎週金曜日にノート等でお伝えする。足りない場合はその都度お伝えする。
- 玄関が密にならないよう、3家庭を目安に入って頂き、重なった場合は外でお待ちいただく。
- 絵本の貸し出しは、ノートなどで希望をお伝えいただくと、お子さまと選んで、今までのように貸し出しをいたします。
- チャイムが鳴ったらすぐに対応できるように、更に効率を考えて対応する。(一番込み合うのが17時45分から18時になります。この時間はお待ちいただく事がありますが、よろしくお願いいたします。)

今後、個人面談や保育参観を通して、保育園の様子を詳しくお伝えいたします。よろしくお願いいたします。